

令和5年度 東西交流戦のご報告

結果及び活動の様子、感想 等

卓球部

男子 加古川西 4 - 3 加古川東 8月7日(月) 9時～ @日岡山体育館

女子 加古川西 1 - 3 加古川東 8月11日(金) 9時～ @日岡山体育館

昨年度と同様、新チーム体制となる夏季休業前に実施した。熱中症対策のために、冷房施設の整っている日岡山体育館で行った。男子7人(女子4人)出場形式の団体戦を行い、男子は4-3で勝利、女子は1-3で敗退という結果であった。両校ともに、その後の課題を発見することができ、有意義な交流戦であった。来年度については、さらに多くの選手が出場できるように、出場人数を増やした形式の団体戦を実施したい。多くの選手たちの成長のきっかけとなる交流戦としたい。

バドミントン部

男子 8月7日(月) 9時～ @加古川西高体育館

女子 8月7日(月) 13時～ @加古川東高体育館

ウォーミングアップの後、2校の全員の生徒に向けて東西交流戦の趣旨や注意事項を説明し、技量のレベルに応じた相手とゲーム練習を行った。東播地区の新人戦(個人の部)が10日後から予定されており、大会に向けて互いに良い刺激を与える場となった。

男子バスケットボール部

11月11日(土) @加古川東高体育館

加古川西 17 - 5 加古川東 (※短時間での試合)

お互いをよく知る顔見知りの間柄での練習試合は、現状の実力を知る上で良い機会となった。

女子バスケットボール部

8月22日(火) @加古川西高体育館

加古川西 54 - 101 加古川東

公式戦や市内大会等でよく対戦することがありますが、良い緊張感をもって行うことができ、良い交流戦になりました。

剣道部

第1回 5月27日(土)

第2回 8月24日(木)

第1回東西交流は本校剣道場にて開催。第2回は東高校へ赴いて実施した。いずれも県総体や県民大会直前に実施したが団体試合の正式な形をとらず、一試合でも多く互いに試合が出来るように実施した。小中学校からの生徒どうしのつながりがあり、学校がちがっても仲良く、実のある内容の交流会となった。第3回は冬休み中に実施したいと考えている。

水泳部

7月29日(土) @加古川東高プール

男子 加古川西 109点 加古川東 102点

女子 加古川西 76点 加古川東 129点

加古川東高校とは従来から交流をあたためてきた。今年は東高が会場で、今後1年毎に会場を交代して継続する。東高からは部員25名と顧問1名、西高は部員20名と顧問1名が参加した。両校の校長が観戦に来られた。司会進行、宣誓は生徒が全て担当した。試合も応援も楽しい雰囲気の中で行われた。最後に両校そろって記念写真を撮影し、終始和やかに実施できた。

男子ソフトテニス部

8月6日(日) @加古川西高

毎年、同じようなチームカラーで不思議と強さも同じぐらいで凌ぎを削っている。とはいうものの、今年はやや東高の方が強かった。来年の総体に向けてこれからも何度も合同練習をしたり、大会に出たりするので、このような東西戦で緊張感を持って出来たのは良かったです。

女子ソフトテニス部

9月9日(土) @加古川東高

各ペアが複数試合をすることができ、有意義な交流会となりました。場所としても近い2校なので、これからも練習試合等の交流を通し、切磋琢磨していけたらと思います。

野球部

9月24日(日) @神港橋高 栄グラウンド

加古川西 8-6 加古川東

初回、相手の守備のミスに乗じて一気に6点を先制し、加古西のペースで試合が進むかと思いましたが、2回の守備でミスから失点すると、攻撃面でも走塁のミスが相次ぎ、徐々に相手に差を詰められてしまいました。終盤に2点を加えて突き放しましたが、最終回の守備でまたもミスが出てしまい、課題だらけの一戦になってしまいました。

試合後には、両校の管理職の先生方からお言葉をいただき、『ともに切磋琢磨していき、加古川を盛り上げていきましょう』と激励を受けました。

男子バレーボール部

加古川西 2-1 加古川東 @加古川西高体育館

両チームとも新チームで発足したばかりで、技術的にはまだまだ未熟ですが、ユニフォーム着用で公式戦に準じて試合を行ったので、白熱した試合となりました。フルセットにもつれ込んだ末の結果は加古川西の勝利。両校の健闘を讃え合い、素晴らしい交流を図ることができました。両校の管理職の先生方が観戦されました。東高の志摩校長先生は、かつて本校でのバレー部顧問のご経験があり、両校に対して熱い激励のメッセージをいただきました。東高の吉田教頭はバレーの専門家でもあり、主審を務めていただきました。

美術部

8月25日（金） @加古川西高

加古川東高校の美術部の皆さんに来校して頂き、交流会及び共同作品制作を行いました。美術部の活動では、他校との交流という機会は今まで経験がなかった事なので、お互いに少し緊張しつつスタートしました。しかし、同じクリエイティブな活動をしている仲間としてすぐに打ち解けあい、ワイワイ言いながら、賑やかに作品制作を行うことができました。4グループに分かれて制作した作品のテーマは、「春・夏・秋・冬」2点ずつお互いの学校に展示し、半年で2作品を交換して展示します。

放送部

8月25日（金） @加古川西高

加古川東高校、加古川北高校 と 本校 3校で、放送部合同練習会を本校で行いました。発声や読みの練習などを行った後、1人ずつ課題原稿を読みました。11月の総合文化祭に向けて有意義な時間となるとともに、交流も深めることができました。

コーラス部

9月10日（土） @加古川東高 9月30日（日） @加古川東高

10月22日（日） @加古川公民館

日頃、小編成で（15人）合唱を行っているが、東高西高（他の学校も含む）合同で唱うことで、豊かな響きの大合唱を体感することが出来た。また、生徒たちは個人的な交流も続けている様子で、合唱仲間の広がり、生徒同士の相談などもしている様子で、大変有意義な交流となった。